

いぶき



興進小学校 学校だより
令和3年度(2021年度)
第8号

新年明けましておめでとうございます

新しい年2022年、令和4年が始まりました。

それぞれのご家庭では、穏やかな新年をご家族の皆様で迎えられたことと思います。新型コロナウイルスの感染拡大により、依然としてさまざまな対応を求められた昨年一年間でしたが、皆様方にとって、健康で充実した2022年となりますよう心からお祈り申し上げます。

本年も、「一人ひとりがよさを伸ばし、成長が実感できる」一年となることをめざし、教職員一同、日々の教育活動にあたって参る所存です。皆様方には、昨年に引き続き、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



◆校内持久走記録会◆

走る楽しさや自分自身に挑戦していくことの大切さを味わうことなどを目的として12月10日(金)に実施した校内持久走記録会。これまでの練習を生かし、一生懸命走る子どもたちの姿を見ることができました。それも、お忙しい中、たくさんの保護者や地域の方々による力強い応援が子どもたちの背中を押してくださった賜物です。心から感謝申し上げます。



さらには、記録会当日に加え、事前に実施した試走の際にも、多くの方々には交通指導にご協力いただき、安全な実施と子どもたちの記録の向上につながりましたことに重ねてお礼申し上げます。

◆芸術鑑賞会◆

今年度の山口市子ども芸術体感事業の一環とし、2名の演奏家の方をお招きし、芸術鑑賞会を実施しました。大小のリコーダーや木製・銀製のフルートを使った演奏だけではなく、子どもたちに音楽への興味を抱かせるためのお話を交えていただき、あっという間に時間が過ぎていきました。

○リコーダーやピアノがじょうずだなとおもいました。じぶんもれんしゅうして、ひいてみたいなおもいました。(1年生)

○目をつぶって、頭の中で歌にあうえい画をおもいかべて聞いてみると、とってもきもちよくなりました。(2年生)

○ピアノもリコーダーも心をおどらせるようなゆうがで、きれいな音楽がきけてうれしかったです。(4年生)

○ふたりとも、体を伸ばしたり、縮めたり、体で音楽を表現していたところが、これからの私の演奏するときの目標になります。(6年生)



◆思春期グロウイングハートプロジェクト事業◆

タイトルに書いた事業は、「今後、子どもたちに一層必要とされる『自己表現力』や『他者との円滑な関係を構築する力』等を育成するため、一昨年度から県が取り組みを進めている事業です。具体的には、心の専門家であるスクールカウンセラー（以下「SC」）による『心理教育プログラム』の実施により、学校における心の教育を一層充実させ子どもたちの『心』を育成するもので、12月に全校の子どもたちを対象に実施していただきました。実際に体を動かしたり、プリントに書いたりなど、子どもたちの実態に即したプログラムを計画していただいたおかげで、自分の心の様子にしっかりと向き合っている姿を見ることができました。



ある学年の教室を覗いてみると、次の問いがプリントに書かれていました。

がんばっている自分をほめてみよう。

- ・私は()をがんばっている。
- ・私は()も、がんばっている！
- ・私は()なところが、すごいと思う！



夢や希望、目標を持ちにくい社会情勢が続く中、山口市教育委員会では「幸せな学校」の実現に向けて、『2021 やまぐち 学びの改革アクション』を作成し、豊かな心を育む学びの改革を柱の一つにしています。本校では、さまざまな教育活動を通して、子どもたちの自己肯定感・自己有用感を高めることに力を入れているところですが、果たして子どもたちはプリントにどのようなことを書いたのでしょうか。また、他の学年の子どもたちはどのようなことを書くのでしょうか。とても興味のある問いです。皆様方なら、どのようにお答えになりますか。



主な行事予定

- 11日(火) 始業式 給食開始 集金振替日
- 14日(金) 人権教育参観日(5校時)
- 17日(月) 委員会活動
- 18日(火) 中学校訪問(6年)
- 20日(木) NHKメディアリテラシー教室(5.6年)
- 25日(火) 薬物乱用防止教室(6年)
- 28日(金) 避難訓練
- 31日(月) 委員会活動

【3学期の主な行事】

〈2月〉

- 10日(木) 参観日・懇談会 15日(火) 仮入学 28日(月) PTA全委員会

〈3月〉

- 4日(金) 6年生を送る会 17日(木) 同窓会入会式 18日(金) 卒業証書授与式
- 24日(木) 給食終了 25日(金) 修了式 31日(木) 離任式

※今後の状況等によって、変更することも考えられますので、ご了承ください



昨年度の人権教育参観日から